

Championat Jura agrès individuel

Am 27. und 28. April 2024 fand der Championat Jura agrès individuel in Delémont statt. In den Kategorien 5-7 sind insgesamt 135 Turnerinnen und 11 Turner gestartet. Der Turnverein Subingen ist am Samstag mit insgesamt vier Turnerinnen in der Kategorie 5 und vier Turnerinnen in der Kategorie 6 gestartet als einzige Mitstreiterinnen aus dem Kanton Solothurn. Die K5-Turnerinnen hatten ihren Wettkampf am morgen früh. Trotz frühem Aufstehen konnten gute Ränge und zwei Auszeichnungen erturnt werden. Das Podest wurde nur sehr knapp verfehlt. Die K6-Turnerinnen starteten am Nachmittag. Auch sie konnten gute Noten erturnen, es gibt aber sicherlich noch Ausbaupotenzial. Grundsätzlich war dieser ausserkantonale Wettkampf eine sehr coole Erfahrung und eine gute Vorbereitung für die aufkommende Wettkampfsaison. Bereits in einer Woche findet der nächste Einzelgeräteturn-Wettkampf für die K5 und K6 Turnerinnen statt.

Jael Schneeberger

